

\11月のまちの話題を写真で紹介します! /

TOYOKAWA TIMES 11 2021



トヨカワタイムス ● まちの話題

YouTube「豊川市チャンネル」で広報動画

発信中

動画共有サイトYouTubeの「豊川市チャンネル」で、さまざまな動画を配信しています。紙面に掲載されている二次元コードから動画サイトにアクセスすることができます。ぜひ、ご覧ください。



豊川市 広報動画

検索

21日

豊年に感謝 豊川稲荷秋季大祭



YouTube

豊川稲荷で豊年に感謝する秋季大祭が行われました。感染症対策のため、今年は規模を縮小しての開催となりましたが、境内では華やかに着飾った稚児行列が行われました。

秋空の下、お母さんやお父さんに手を引かれたかわいらしい稚児の姿に、カメラマンたちはほほえましくシャッターを切っていました。



3日

海の上をドローンが配達



YouTube

ドローンを活用した地域経済活性化を目的に、17社・団体の官民協働で実施された今回のプロジェクト。

物流実証実験では、複数のドローンが衝突しないように異なる高度を自動で飛行。インターネットで発注された物資を無事目的地まで届け、物流分野でのドローン活用の可能性を一層広げました。



CITIZENSREPORT

みんなの

写真館

今月の記者

上田 香都子さん (御津町)

「わぁ、キレイ」

川沿いを散歩中、川を流れる水の音とススキが風にそよぐ穏やかな音に心地よさを感じました。赤い夕日が差し込んだ光景がきれいで思わず撮影。晩秋の風景に、小さな癒しをもらいました。

※現在、「みんなの写真館」では、令和4年1月に撮影した写真を募集しています。

